

16 février 2015: Le Président Juncker a reçu Thierry Breton, PDG d'ATOS et ex-ministre de l'Economie, des Finances et de l'Industrie français de février 2005 à mai 2007. Le Président et M. Breton ont eu des échanges sur les rapides et profondes mutations liées à la révolution numérique en cours (Cloud, Big Data, Cybersécurité, Mobilité, stockage, etc.).

M. Breton a présenté le projet de cloud européen que la société Atos développe. Le Président a présenté les priorités de la Commission concernant le Marché Unique du Numérique européen. Il a également souligné l'importance d'un soutien des acteurs économiques à ce projet et a eu un échange de vues sur l'évolution des écosystèmes numériques et sur les stratégies de développement des acteurs du numérique comme les plateformes internet (appellation vague qui comprend des moteurs de recherche comme Google, des portails de paiement en ligne comme PayPal, des réseaux sociaux comme Facebook ou des boutiques en ligne comme Apple iTune store).

4 mars 2016: Le Président Juncker a rencontré ce matin le Président-directeur général d'Atos, un groupe leader international dans l'informatique dont le siège est à Paris. Quelques semaines avant la présentation d'initiatives par la Commission européenne sur la numérisation de l'industrie, le Président et M. Breton ont pu notamment échanger sur les priorités européennes que sont le développement de la 5G et l'internet des objets. Ils ont aussi discuté de la création d'un cloud scientifique européen, utilisant des standards ouverts et capable d'analyser et de garder une grande quantité de données. Ce projet européen d'envergure nécessite l'implication des acteurs publics et privés, pour son financement et le développement de ses applications.